



安善小路の黒塀(新潟県村上市)

路拡幅による近代化計画が持ち上がったのです。近 代化計画によって多くの歴史的な町が個性を失い、 そのひとつが県の北端にあ

健在な町屋こそが町の宝ではないのか」。伝統的な 外観はもとより、豪快な吹き抜け、太い梁、大黒柱、 昔そのままの姿がいま

目ら取り組んだのですね。私もこの「安善小路」を歩 の景観を取り戻そうと、現在のブロック塀をそのま さましたが、城下町村上の佇まいが見事に甦ったよ これは昔ながらの黒板塀でまち 柿渋で黒く塗ると 人手の活用も市民

衰退するのを見ていた村上の商店主たちは、

この危

値を、その町に暮らす市民が自らの知恵と行動で育 いまようやく「和」の文化への再評価がはじ 戦後それに一層拍車がかかりまし 脱亜入欧が唱えられ、「洋」の文だつあにゆうおう



右:味匠 喜っ川(新潟県村上市) 左:軒先に吊るされた塩引き鮭

絵:平野 敬則

市民の心が紡ぎ出す 黒塀と町屋の佇まい 越後の北の城下町「村上」

大桃 美代子



ニュース番組をはじめ、料理、クイズ、バラエティ、情報と幅広い分野で司会として活躍。2004年の中越地震 沼特使」に任命され復興のために活動。雑穀アドバイザ 一、野菜ソムリエ等の資格を取得するなど食育や農業に 関心を持ち、現在、古代米(桃米)作りに挑戦中。